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諸先生方におかれましてはますますご健勝のことと思います。また平素は会の運営に多

大なるご協力を頂きまことにありがとうございます。今後ともよろしくお願い致します。	 

	 

昨年開催された 40 周年祝賀会には 160 名を超える方々が、出席され盛大に執り行なわれ

ました。ご出席していただいた方々本当にありがとうございました。また準備をしてくだ

さった、実行委員会、理事の皆様に感謝いたします。	 

	 

昨年は、総会時に例年行われております学術講演会ならびに懇親会を、40 周年記念事業

が開催された兼合いで執り行いませんでしたが、今年度は、今までどおりの開催とさせて

いただきます。なにとぞご出席の程お願い申し上げます。	 

	 

ところで、学生の学業ですが、ここ数年国家試験の合格者数の減少に伴い、合格率が低

下しております。本学も今年は、卒業試験において２０名を留年させ、現役は９０名が受

験しましたが、２０名が不合格となりました。また今年度から全学年において総合歯科学

演習が新設され、これに合格しないと進級できなくなります。このような状況の中、部員

の確保は厳しい状態が続いていくと思われます。つまり、部の活動ができなくなる可能性

もあります。ＯＢ会としてもできるだけの協力をしていきたいと思います。先生方の年会

費納入、のご理解を賜りたいと思います。	 

	 

デンタルは優勝を目指したのですが、準決勝で惜しくも松戸歯学部に敗れ、３位という

結果でした。今回も７人制の大会でした。これからも厳しい状態が続きますが、先程も言

いましたがいかなる状況にせよ部の活動が存続できるよう OB 会も全力で支援していきたい

と思いますのでご協力の程お願い致します。	 

	 

最後になりますが、昨今は天候不順が続き、体調管理が大変な季節ですが、先生方にお

かれましてはお体に気を付けて、お過ごしくださいますようにお祈り申し上げます。	 

	 

	 

	 	 

	 


